

Naturreiner Apfelsaft für einen guten Zweck

DENZLINGEN (fk). Gestern haben Mitglieder des „JuZe“ noch mit Walter Schwaab Äpfel aufgelesen und gepresst, heute, Samstag, wird der Apfelsaft auf dem „Kohlerhof“ von 9 bis 14 Uhr in der Ortsmitte ausgeschenkt. „Es ist eine Werbeaktion in mehrfacher Hinsicht“, erläutert Joachim Müller-Bremberger, der Vizevorsitzende des Heimatvereins. Junge Leute tun etwas zum Erhalt der Streuobstlandschaft, der Bauer wirbt für Äpfel, und Nutznießer der möglichen Spenden ist der „Mittagstisch“ von Diakon Harald Stefanovici im Karl-Höfflin-Gemeindehaus über die Wintermonate hinweg.